

BEST OF

AUSTRIA

Architektur **Architecture** 2014_15

AzW

 **PARK BOOKS**

Harte Schale, kraftvoller Kern

Hard Shell, Powerful Core



Kirche und Gemeindezentrum Rif

Hallein-Rif, Salzburg

Die Architekten entwickelten die vorhandene Situation zu einer künstlichen Topografie weiter, der Gemeindesaal und darüber der Kirchenraum mit jeweiligen Vorbereichen sind „natürlich“ in die Gesamtkonzeption eingebettet. Zudem wird die für die Integration der Solarthermie optimal steile Fassadenneigung mit der markanten Außenerscheinung des gefalteten Sakralraums in symbiotische Balance gebracht. Die harte, gläserne Schale birgt einen feierlichen Raum, der durch das doppelsinnig gekrümmte Dach, eine differenzierte Lichtführung und eine atmosphärische Innenhaut aus sägerauer Weißtanne geprägt ist. *nm*

The architects developed the existing situation further to create an artificial topography; the community hall and the church space above it, each with its own front area, are “naturally” embedded in the overall concept. Additionally, the steep angle of the façade, which allows ideal integration of the solar energy panels, is brought into a symbiotic balance with the striking external appearance of the folded sacred space. The hard, glazed shell contains a festive space, its character determined by a roof that curves in two directions, by the differentiated handling of light, and by the atmospheric internal lining of rough-sawn silver fir. *nm*

Architektur Architecture klaszkleeberger ZT-GmbH, Walter Klasz, Georg Kleeberger, www.klaszkleeberger.com
Ausführungsplanung und örtliche Bauaufsicht Execution planning and site supervision Paul Schweizer und and Martin Embacher
Bauherr Client Seelsorgestelle Rif St. Albrecht
Planungs- und Bauzeit Duration of design and construction 2009 – 2014

Nutzfläche Floor area 644 m²

Adresse Address Rifer Hauptstraße 37, 5400 Hallein-Rif, Salzburg

Holzbaupreis Salzburg 2015

